



PRIMERA FEMENINA

El Universidad se proclama campeón de invierno tras un cómodo triunfo**UNIVERSIDAD 85****VENTANAS ARSÁN 38**

UNIVERSIDAD DE SALAMANCA: Patricia Marcos (19), Cristina Mayor (8), María Amores (6), Paula Gómez (12), Eunáte Otegui -cinco inicial-. También jugaron por el equipo salmantino Nieves Merchán (15), Eva Oliva (11), Marta López (7), Carla del Rey (2), Eva del Rey (5).

VENTANAS ARSÁN: Fernández (5), Barrio (13), Cob0 (4), Vicente (5), Prieto (6) -cinco inicial-. También jugaron por el conjunto visitante Meneses (2), Merino (1), Fernández C. (2).

ÁRBITROS: Pérez y Gallego. Sin eliminadas por faltas personales

PARCIALES: 25-8, 26-7, 10-16 y 24-7.

INCIDENCIAS: encuentro correspondiente a la jornada 11ª de la Primera División femenina, última de la primera vuelta, disputado en el pabellón Miguel de Unamuno ante la presencia de unos 75 espectadores.

J. G. / SALAMANCA

■ El Universidad de Salamanca, de la Primera División femenina, consiguió ayer el título honorífico de campeón de invierno de la categoría, al derrotar con comodidad al Ventanas Arsán (85-38) en el último partido de la primera vuelta de la competición disputado en el pabellón Miguel de Unamuno. Tras unos minutos de contagio del lento ritmo de juego del rival, las jugadoras dirigidas por Manuel Rodríguez encontraron el acierto en el tiro que llevó a las locales a romper el partido al descanso (51-15). ■